
Protokoll Professorium am 19.06.2024, im Anschluss an Dept.-rat 

 

Anwesend: Warschburger (Leitung), Elsner, Weck, Fay, Haaf, Oeberst, Fink-
Lamotte, Rabovsky (Protokoll), Fischer 

Entschuldigt: Schröder-Abé, Krkovic, Haaf, Engbert, Weymar 

 

TOP 1: Bestätigung der Tagesordnung 

TOP 2: Protokoll-Verabschiedung des letzten Professoriums (im Intranet 
   verfügbar) und Protokollführung 
 

- Nachfrage: Welcher Notenschlüssel für reine Multiple Choice nach 
BAMAO? Bitte an RE, seinen Auswertungsschlüssel zu teilen. 

 

TOP 3: Lehre/Studium/Prüfungen 

- Zulassungen/Überbuchungen Master (DF). Master AOKV hat wieder 25 
Plätze bekommen; letztes Jahr 2,7fache Überbuchung, in den 
Nachrückfahren noch mehr, trotzdem nicht alle Plätze besetzt. Dieses Jahr 
wird von Anfang an 3fach überbucht. 

- Zulassungen Klinische Psychologie (AO): 1066 Bewerbungen. Frau 
Hader fühlt sich verantwortlich und versucht es allein zu machen, ist aber 
nicht sicher, ob sie es schafft und möchte eine Sicherheit für zusätzliche 
Unterstützung als Plan B à Frau Gollrad um Unterstützung bitten, besser 
jetzt als ganz am Schluss. Das Dekanat hat sich aus inhaltlicher Prüfung 
zurückgezogen. Frau Weißflog prüft vorrangig AOKV 
(Zugangsbereichtigung), Frau Eggert prüft vorrangig Klinischen Master 
(aber nichts inhaltliches, auch nicht berufsrechtliche Anerkennung). PW 
sucht nochmal Gespräch mit Frau Weißflog.  
Schlüssel für Überbuchung noch nicht festgelegt. Vielleicht 2fach?  

- PW: Schreiben einer Studierenden: Uni Münster hat sich beschwert, dass 
Unterlagen der Uni Potsdam schwer zu prüfen seien (für Department nicht 
richtig nachvollziehbar). 

- Dienstleistungsvereinbarung Bildungswissenschaft (PW): Frau Radtke 
prüft, ob man möglicherweise zuviele LP erwerben kann und sich dann in 
den Studiengang einklagen kann. Rückmeldung PW an 
Bildungswissenschaft: Jeden Studierenden können wir mit einem Modul 
à 9 LP versorgen. Die Studierenden können mehrere Kurse belegen, aber 
sich nur einmal prüfen lassen und nicht mehr als maximal 9 LP erwerben.  



- BE: Eintrag der Noten für Abschlussarbeiten in PULS: Studierende hat 
schon einzelne Note eines Gutachtens mitgeteilt bekommen, während 
andere Note noch nicht vorliegt à Bitte an MSA als PA-Vorsitzende, 
PULS zu bitten, dass die Note der Abschlussarbeit erst mitgeteilt wird, 
wenn beide Noten vorliegen. 

- JH: Ringvorlesung: Open Science und Ethik wird in anderer 
Veranstaltung jetzt ausführlicher behandelt à Inhalte der Ringvorlesung 
perspektivisch nochmal anpassen 

 

TOP 4: Personal 

- Laubrock Anfrage Ämterverteilung: Es sind ja jetzt mehr Professuren 
besetzt, kann man da über Ämterverteilung nochmal nachdenken? 
Rückmeldung: Das würde voraussichtlich zu seinen Ungunsten ausgehen, 
da die beiden anderen unbefristeten MA mehr/ aufwändigere Ämter 
haben. 

 

TOP 5: Finanzen 

- Tutoriengelder Cognitive Science. MF: Gelder für Internationalisierung 
verfügbar, Frau Kulkova (Koordinationsstelle für Cosec-Master) kann 
nicht mehr verlängert werden. 10 Stunden Hiwi-Stelle zur Koordination 
des Cosec-Masters? Department stimmt grundsätzlich zu (ist günstiger als 
Frau Kulkova) à MR und MF schicken einen Plan 
 

- DF: Für Master AOKV muss Gutachtenseminar angeboten werden. 
Letztes Jahr Tests gekauft aus Lehrstuhlmitteln für die Lehre, angefragt 
ob mehrmals verwendbar, geht nicht. Department stimmt zu, dass das 
zukünftig aus Departmentmitteln gezahlt werden kann.  
 

TOP 6: Sonstiges 

- Kolloquium Prof. Hommel (MF): Besuch in Potsdam, gemeinsames 
Kolloquium und lab demos? Über UFSKW ankündigen. 

- Gremienwahlen! 

 

             


